

3年連続9回目の全国大会出場

築上東中学校女子バレー部

「福岡県中学校バレー部大会」を全ストレート勝ちで優勝。熊本県で行われた「九州中学校バレー部大会」では準優勝し、3年連続9回目の全国大会出場を決めました。

全国大会は、8月17日から大阪市の大阪府立体育館で行われ、全国の強豪36チームが集まる中、予選リーグで東京都の大崎中学校に2-0(①25-22 ②25-20)で勝ち、決勝トーナメント進出を決めました。

決勝トーナメントでは、福井県の福井工業大学付属福井中学校と対戦しましたが惜しくも敗れ、全国ベスト24という結果になりました。

生徒、地域、行政が一体となつた清掃活動 ルート10クリーン大作戦

8月19日(金)、築上東中学校を拠点に、国道10号線を中心とした清掃活動が行われました。

今年で14回目となるこの活動。毎年、上毛祭実行員会の主催で、地元企業をはじめ、国や県などの関係団体が参加し、中学生をサポートしながら、道端に落ちているごみを回収します。約220名の参加者は猛暑の中、普段お世話になつている道路をきれいにしようという気持ちを胸に最後まで頑張っています。

参加した中学生は、回収したごみの山を見て、ごみを捨てない、捨てさせないことの大切さを実感したようです。また、現在国道10号線は、4車線化の工事が進んでいます。完成後もきれいな上毛町を守つていけるよう今後も活動を続けていきます。



7月31日(日)、宮崎県武道館で開催された、「第42回少林寺流練心館全国空手選手権大会」において、型試合中学生の部で優勝した出口翔一くん(垂水)と型試合小学生低学年の部で3位入賞した堤涼介くん(垂水)が、町長に報告しました。

同大会では、全国から総勢約1,000人の選手が参加し、出口くんは、中学生最後となる全国大会で念願の優勝を果たしました。

全国大会入賞の快挙達成

少林寺流空手部新吉支部

8月8日(月)に役場を訪れ、町長に報告しました。

小学生低学年の部で3位入賞した堤涼介くん(垂水)が、町長に報告しました。



戦没者追悼式

8月15日(月)、平成23年度上毛町戦没者追悼式が、げんきの杜で行われました。

遺族会の方々など関係者約100名が出席するなか、鶴田町長が「先の大戦で学んだ教訓を決して忘れることなく、戦争の悲惨さと平和の尊さを次の世代へ継承していく」と式辞を述べました。

戦没者へ默祷を捧げた後、福岡県知事代理の久野信豪、京築保健福祉環境事務所副所長をはじめ、坪根秀介町議会議長、増矢年克遺族会副会長から追悼のことばがありました。最後に参列者による献花が行われ、恒久平和への願いを新たにしました。



リラックス、そしてリフレッシュできるヨガをしています。
少し照明を落とし、い草の香り漂う心地よい和室、1日の疲れを取る空間です。
YOGAは自分の「呼吸」を見つめ、「身体」の内側へと意識を向けることが大切です。

図書館だより



「外交官 黒田康作」シリーズ第3弾、疾駆する外交官、黒田康作、アンドラ、スペイン、フランスの警察による三つ巴の調査に、単身渡り合う。描き下ろし長編。
『andalasia』
真保 裕一 講談社



けんきの杜図書館
TEL 72-1633

白川法皇と侍賢門院璋子との禁断の愛、ふたりの愛は、平安貴族社会を焼き尽くすほど激しく燃えあがった・文藝春秋読者賞第72回作品



環境ポスター入選作品



唐原小5年
みやの 宮野 初実

築上東中2年
こもり はるか 小森 遥

環境標語入選作品

未来にのこそう 緑ゆたかな 町づくり
南吉富小4年
つちや 土屋 音緒

お母さん わすれちゃだめだよ エコパック
小さい歩が 地球を救う

おくにし 奥西 琳樹

唐原小6年

やぶへび	大沢 在昌	講談社
新 ふたつの故宮博物院	野嶋 剛	新潮社
ニッポンの嵐	嵐	角川グループ
放っておくと怖い小児のネタボリックシンドローム	大関 武彦	少年写真新聞社
おばあちゃんの知恵袋 少ない電力で快適な暮らし	蓮見 清一	宝島社

お知らせ:「敬老の日読書のすすめ」コーナーを設置しています。是非ご利用ください。